

ALUMNO: MIGUEL ANGEL PEREZ MONTEJO

MATERIA: CIENCIAS, TECNOLOGIA, SOCIEDAD Y VALORES 2

**SUPERNOTA** 

MAESTRA:LUZ ELENA CERBANTES MONROI

# El impacto de la ciencia y la tecnología en las sociedades globalizadas

La ciencia y la tecnología han tenido un impacto significativo en las sociedades globalizadas. Por un lado, han permitido el desarrollo de nuevas tecnologías y productos que han mejorado la calidad de vida de las personas, como la medicina moderna, la energía renovable, la comunicación instantánea y la automatización de procesos industriales1. Por otro lado, también han surgido riesgos y desafíos, como la creación de armas de destrucción masiva, la mutación de virus por experimentos, la modificación del medio ambiente por la liberación de gases, la modificación de ecosistemas por la inclusión de organismos genéticamente modificados, la acumulación de basura, entre otros

#### Relaciones interculturales y cambios en la cultura local.

Las relaciones interculturales son aquellas que se establecen entre dos o más culturas diferentes. Estas relaciones pueden ser de diversos tipos, como el comercio, la migración, la educación, la religión, entre otros. Cuando estas relaciones se dan, es común que se produzcan cambios en la cultura local, ya que las culturas interactúan y se influyen mutuamente.

#### 4.3. ¿Halloween o Día de muerto

Halloween es una festividad de origen celta y cristiano que se celebra el 31 de octubre. Se trata de una noche para disfrazarse, pedir dulces, asustar a los demás y organizar fiestas1. Por otro lado, el Día de Muertos es una festividad mexicana de origen prehispánico que se celebra los días 1 y 2 de noviembre. Su objetivo principal es honrar a los difuntos y celebrar la vida2.

En cuanto a las relaciones interculturales y cambios en la cultura local, el fastfood ha tenido un impacto significativo en la cultura alimentaria de muchas regiones del mundo. Aunque la comida rápida es conveniente y accesible, también puede tener efectos negativos en la salud y en la economía local. Algunos estudios sugieren que el consumo excesivo de comida rápida puede aumentar el riesgo de obesidad, enfermedades cardíacas y diabetes

# Relaciones interculturales y cambios en la cultura local: Los efectos del fast-food

interculturales y cambios en la cultura local fast-food ha tenido un impacto en la cultura alimentaria y en la forma en que las personas se relacionan con la comida. El fast-food se ha convertido en una opción popular para las personas que buscan comidas rápidas y convenientes, lo que ha llevado a un aumento en la obesidad y otros problemas de salud 1. Además, el fast-food ha cambiado la forma en que las personas interactúan con la comida y ha llevado a una disminución en la calidad de los alimentos que se consumen 2

Las dos caras del desarrollo de la ciencia y la tecnología

La ciencia y la tecnología han tenido un impacto significativo en la sociedad y el mundo en general. Por un lado, la ciencia y la tecnología han mejorado la calidad de vida de las personas al proporcionar soluciones innovadoras a problemas complejos. Por otro lado, la ciencia y la tecnología también han creado nuevos problemas y desafíos, como la contaminación ambiental y la dependencia excesiva de la tecnología.

### Gestión del riesgo social y cultural: jóvenes y accidentes de tránsito

La gestión del riesgo social y cultural en el contexto de los accidentes de tránsito es un tema importante que merece atención. Según un ensayo publicado en Buenas Tareas, el consumo abusivo del alcohol representa uno de los principales problemas de salud pública en todo el mundo, y es un factor importante en los accidentes de tráfico1. El mismo ensayo también señala que el consumo juvenil del alcohol presenta características propias que han generado una "cultura del consumo de alcohol" diferenciada del consumo tradicional1.

# Gestión del riesgo social y cultural: uso de las computadoras.

a gestión del riesgo social y cultural es un tema importante en la actualidad. En cuanto al uso de las computadoras, estas pueden ser una herramienta útil para la gestión del riesgo social y cultural. Por ejemplo, las computadoras pueden ser utilizadas para recopilar y analizar datos sobre los riesgos sociales y culturales, lo que puede ayudar a los responsables de la toma de decisiones a tomar medidas preventivas y correctivas. Además, las computadoras pueden ser utilizadas para difundir información sobre los riesgos sociales y culturales a través de Internet, lo que puede ayudar a aumentar la conciencia pública sobre estos temas.